

○ 社会環境分野

区分	<input checked="" type="checkbox"/> 新規 <input type="checkbox"/> 再提案 (· · 第回総会 ; 市)		
種類	<input checked="" type="checkbox"/> 現行制度の改善又は拡充を求めるもの <input type="checkbox"/> 新たな施策の要望又は提案を求めるもの <input type="checkbox"/> 特に市町村への財政支援策等を求めるもの <input type="checkbox"/> その他 ()	分野	<input type="checkbox"/> 総務文教 <input checked="" type="checkbox"/> 社会環境 <input type="checkbox"/> 経済 <input type="checkbox"/> 危機管理建設
要望先	<input checked="" type="checkbox"/> 国 担当省庁 厚生労働省 <input checked="" type="checkbox"/> 県 担当部局 健康福祉部 <input type="checkbox"/> その他 名称		
件名	7 新型コロナウイルス感染症発生後の新たな医療供給体制の確立について		
提案市	飯山市		
要旨 提案	地域医療構想推進のため再編・統合が必要とされ公表された公立・公的医療機関について白紙撤回し、新型コロナウイルス感染症の発生後の新たな医療供給体制の確立を求める。		
提案理由	<p>厚生労働省は「経済財政運営と改革の基本方針」（いわゆる「骨太の方針」）に従い地域医療構想推進のためと称して、厚生労働省が一方的に定めた基準に基づき再編・統合が必要な公立・公的医療機関を公表し、地域にとって必要不可欠な医療機関の統廃合を進めようとしている。</p> <p>しかしながら、再編・統合が必要とされた公立・公的医療機関（県内15医療機関）の多くは、新型コロナウイルス感染症が蔓延し先が見通せないこの状況下において、公立・公的医療機関としての責務を果たすため危険を顧みず検査、診療、入院の受入れ等の対応を行っており、各医療圏域において必要不可欠な医療機関となっている。</p> <p>今年度の「経済財政運営と改革の基本方針」では新型コロナウイルス対策として検査体制、医療体制を強化していくとしている。新型コロナウイルスにより国内の医療体制については抜本的に見直す必要があるので、地域医療構想推進のため再編・統合が必要とされ公表された公立・公的医療機関の白紙撤回を求める。</p> <p>また、県が策定する地域医療構想は、国の方針に基づき、2025年（令和7年）における医療需要を推計し、目指すべき医療提供体制を計画し実現するための施策を定めているが、新型コロナウイルス感染症の発生により医療需要の状況が一変しているため、新型コロナウイルスに対する医療供給体制も含めて構想を改定することが必要である。</p>		
課題等 現況及び	当市では、飯山赤十字病院が地域医療構想推進のため、再編・統合が必要とされた公立・公的医療機関として公表されたが、新型コロナウイルス感染症の発生後は、検査、診療、入院患者の受入れ等を行っており、以前にも増して地域中核医療機関としての機能を發揮している状況である。		
法規関係	地域における医療及び介護の総合的な確保を推進するための関係法律の整備等に関する法律		